



Consejo de Seguridad

Distr. general
27 de abril de 2017
Español
Original: inglés

Nota verbal de fecha 27 de abril de 2017 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por la Misión Permanente de Namibia ante las Naciones Unidas

La Misión Permanente de Namibia ante las Naciones Unidas saluda atentamente a la Presidencia del Consejo de Seguridad y tiene el honor de transmitirle una carta dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante del Frente Polisario ante las Naciones Unidas, Ahmed Boukhari (véase el anexo). La Misión agradecería que la carta se distribuyera como documento del Consejo de Seguridad.



Anexo de la nota verbal de fecha 27 de abril de 2017 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por la Misión Permanente de Namibia ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mis superiores, tengo el honor de informarle de que, en respuesta al llamamiento realizado por varios países amigos y el compromiso expresado por el Secretario General en su informe de 10 de abril de 2017 al Consejo de Seguridad (S/2017/307) de examinar urgentemente las condiciones generales con respecto al cumplimiento de la letra y el espíritu del acuerdo militar núm. 1, de 24 de diciembre de 1997, en la zona de Guerguerat, el Frente Polisario ha tomado la decisión de redistribuir los elementos de sus fuerzas armadas presentes en esa zona que habían sido desplegados en ella en respuesta a la grave violación de este acuerdo cometida por Marruecos el 11 de agosto de 2016, una violación sobre la que el Frente Polisario informó en su momento a las Naciones Unidas.

Recordando que Guerguerat es parte integrante del territorio del Sáhara Occidental, el Frente Polisario pone de relieve que esta decisión es una nueva muestra de su deseo de alentar los esfuerzos de las Naciones Unidas.

Recordando también los constantes sacrificios del pueblo saharauí en pro de la paz, el Frente Polisario pone de relieve que esta decisión no afecta en modo alguno al estatuto del Territorio y que se examinará a la luz de los compromisos demostrados por todas las partes interesadas.

A este respecto, el Frente Polisario toma debida nota de la disposición de las Naciones Unidas a mantener una presencia permanente de la Misión de las Naciones Unidas para el Referéndum del Sáhara Occidental (MINURSO) en esta zona.

El Frente Polisario, que siempre ha apoyado los esfuerzos de los Secretarios Generales de las Naciones Unidas, reitera su estricta adhesión al plan de arreglo aprobado por el Consejo de Seguridad en 1991 y, en este contexto, sus expectativas de que se ponga en marcha un verdadero proceso político en el marco de la doctrina de las Naciones Unidas sobre descolonización y del pleno respeto del derecho del pueblo del Sáhara Occidental a la libre determinación.

(Firmado) Ahmed **Boukhari**
Representante del Frente Polisario
ante las Naciones Unidas